

Fecha: 30-08-2024 Medio: El Día

Supl.: El Día Tipo: Noticia general Título: Mercado negro en aumento Pág.: 2 Cm2: 113,4 VPE: \$173.133

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

Mercado negro en aumento

La comercialización de fármacos sin ninguna regulación sanitaria, pone en riesgo la vida de los consumidores.

La venta ilegal de medicamentos en ferias libres y redes sociales es un fenómeno alarmante que ha ido en aumento en la Región de Coquimbo, representando un peligro latente para la salud pública. Este delito, que involucra la comercialización de fármacos sin ninguna regulación sanitaria, pone en riesgo la vida de los consumidores, quienes muchas veces adquieren productos falsificados, vencidos o mal almacenados. sin conocer sus efectos adversos. La gravedad de esta situación es tal. que incluso el Colegio de Químicos Farmacéuticos ha manifestado su profunda preocupación ante la nula fiscalización de estas actividades ilícitas.

La falta de control y vigilancia por parte de las autoridades competentes ha permitido que el mercado negro de medicamentos prolifere sin mayores obstáculos. La escasa coordinación entre las distintas instituciones encargadas de la fiscalización agravan un problema que no solo afecta la economía formal, sino que también socava la confianza en el sistema de salud.

Es urgente que los parlamentarios tomen cartas en el asunto, legislando de manera clara y contundente para cerrar las brechas legales que permiten la existencia de este comercio ilegal. La regulación estricta de la venta de medicamentos, acompañada de penas severas para los infractores, es una necesidad imperiosa para proteger a la población.

Asimismo, las fuerzas policiales deben intensificar sus esfuerzos y coordinarse para desarticular estas redes de distribución.